



KONSORSIUM INDONESIA

ANA / 7D6N HOKKAIDO ICE BREAKING



AKAN - ABASHIRI - MONBETSU - SOUNKYO - OTARU - SAPPORO

Day 1 : JAKARTA – CHITOSE ✈ By NH 872 CGKHND 0715 1620 / ✈ By NH 75 HNDCTS 1800 1935 (Meals On Board)

Peserta berkumpul dengan Tour Leader di **Soekarno Hatta International Airport** untuk bersama-sama berangkat menuju Hokkaido via Haneda dengan Maskapai All Nippon. Setibanya di Chitose Airport, Anda akan dijemput oleh perwakilan kami dan diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat.

Hotel : ANA Crown Plaza Hotel Chitose or Similar 3*

Day 2 : AKAN

🍷(B/L/D)

Setelah makan pagi, Anda akan menuju **Akan International Crane Center (GRUS)**-sebuah museum, pusat penangkaran, dan cagar alam dimana Burung Bangau dapat terlihat sepanjang tahun. Kemudian dilanjutkan menuju **Lake Akan** dan **Ainukotan**-pemukiman suku atau penduduk asli di Pulau Hokkaido-Ainu dan merupakan salah satu pemukiman terbesar yang terletak di tepi Danau Akan. Makan siang di lokal restoran. Acara berbelanja di **Shopping Street**.

Hotel : New Akan Hotel or Similar 3*

Day 3 : SHIRETOKO- ABASHIRI - MONBETSU

🍷(B/L /D)

Perjalanan dilanjutkan menuju **Lake Kussharo** yang merupakan salah satu danau kaldera terbesar di Akan Manshu National Park. Setelah itu menuju **Puyuni Cape** sebuah tebing dengan pemandangan indah laut Okhotsk dan pelabuhan Utoro. Anda juga akan melihat keindahan air terjun berbentuk seperti kipas lebar yang terbelah di tengah oleh bebatuan. Kemudian mengunjungi **Abashiri Prison**, sebuah museum yang dahulu digunakan untuk Penjara Abashiri sejak era Meiji (1868-1912). Kembali ke hotel dan beristirahat.

Hotel : Monbetsu Prince Hotel or Similar 3*

Day 4 : ICE BREAKING CRUISE- SOUNKYO

🍷(B/L/D)

Hari ini, Anda akan diajak untuk menyusuri rute unik dan spektakuler **Ice Breaking Cruise (tergantung kondisi cuaca dan es)**, dimana Anda akan merasakan pengalaman naik diatas kapal Ice Breaking Cruise untuk menyaksikan Es mengapung diatas laut Okhotsk yang menakjubkan. Lalu menuju **Okhotsk Tokkari Center**-sebuah fasilitas dimana anjing laut (Tokkari) dirawat, dilindungi dan dibesarkan. Disini Anda juga dapat menikmati pertunjukan menawan para anjing laut dan berinteraksi dengan mereka.

Hotel : Sounkyo Choyotei or Similar 3*

Day 5 : SOUNKYO – OTARU - SAPPORO

🍷(B/L/D)

Setelah makan pagi, Anda akan melihat **Ginga Ryusei Falls**-sebuah air terjun kembar atau yang lebih dikenal sebagai Meoto Taki dengan Ryusei sebagai suami dan Ginga sebagai Istri. Lalu perjalanan dilanjutkan menuju Otaru. Setibanya di Otaru, tempat pertama yang di kunjungi yaitu **Otaru Canal** - Tempat ini terkenal karena dijadikan lokasi syuting film yang berjudul Kitano Kuni Kara, **Kitaiichi Glass Museum**, dan **Otaru Music Box**-bangunan tua yang sangat unik dimana Anda dapat melihat berbagai jenis dan ukuran dari kotak music yang merupakan hasil kerajinan utama masyarakat lokal di Otaru. Kita juga akan berhenti di **Shiroi koibito Park**. Kemudian Acara berbelanja di **Tanukikoji Shopping Street**, Street yang memiliki panjang 1 Km dan memiliki 200 Toko di sepanjang jalan tersebut.

Hotel : Ibis Style Sapporo or Similar 3*

Day 6 : SAPPORO

🍷(B/L/D)

Hari ini Anda akan diajak menuju **Central Market**-dimana Anda dapat mencicipi makanan khas local yang masih segar. Setelah itu dilanjutkan menuju ke **Odori Park**. Taman ini biasa digunakan orang local selain sebagai penghijau juga di gunakan sebagai tempat rekreasi bagi warga Sapporo. Selain itu, Anda juga akan diajak untuk berfoto dengan latar belakang **Sapporo**



KONSORSIUM INDONESIA

Clock Tower dan **Sapporo Tv Tower (Photo Stop Only)** yang merupakan Icon dari kota Sapporo. (*Passby*) **Old Government Building** dan berbelanja di **Mitsui Outlet Kitahiroshima**. Kembali ke hotel dan beristirahat.

Hotel : Ibis Style Sapporo or Similar 3*

Day 7 : CHITOSE – JAKARTA ✈️ **By NH 50 CTSHND 0730 0910 / ✈️ By NH 855 HNDCGK 1020 1615** 🇯🇵 (B/-/-)

Pagi hari check out hotel, kemudian Anda akan diantar menuju Chitose International Aiport untuk penerbangan kembali ke tanah air via Haneda. Terima kasih Anda sudah memilih Kami sebagai teman perjalanan Anda. Sampai jumpa di acara perjalanan selanjutnya.

***Harga Tour berdasarkan IDR ,Mininum keberangkatan 25Peserta + 1 Tour Leader dari Jakarta.**

DEPARTURE DATE 2019	ADULT / CHILD <i>Twin Sharing</i>	CHILD (< 6 years) <i>No Bed</i>	SINGLE OCCUPANCY <i>1 Room / 1 Person</i>
16 Feb	Rp. 23.900.000	Rp. 21.900.000	Rp 28.900.000

****Harga masih dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan, sesuai dengan konfirmasi & availability dari airlines maupun Hotel & Demi kelancaran tour, Acara & Jadwal perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.**

<u>HARGA TERMASUK</u>	<u>HARGA TIDAK TERMASUK</u>
<ul style="list-style-type: none">❖ Tiket International : CGK-HND/HND-CTS/CTS-HND/HND-CGK By ANA, Ekonomi Class (Non Refundable, Non Re-Routeable, Non Upgrade)❖ Semua Tiket Masuk sesuai dengan Itinerary❖ Bagasi : 23Kg sesuai dengan peraturan penerbangan❖ Akomodasi Hotel 6N (Twin Sharing // TIDAK ADA TRIPLE) <i>Base on Availability & Confirmations in Final Itinerary</i>❖ Transportasi Bus ber AC & Admission Fee objek wisata❖ Tips Tour Leader, Local Guide and Driver❖ Fuel Surcharge, Tax Int'l Airlines, Airport Tax Jakarta	<ul style="list-style-type: none">❖ Pengurusan Dokumen Perjalanan : Passport, dll❖ Visa Jepang(Single Entry) Rp. 600.000/Pax❖ Visa Jepang Electric Rp. 200.000/Pax❖ Optional / Tour Tambahan❖ Tipping Bell Boy Hotel, Porter Airport❖ Biaya Extend / Deviasi

TERMS AND CONDITIONS

1. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (*down payment non-refundable*) per peserta Rp 4,000,000,- + Biaya Visa (jika ada).
2. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
3. Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
4. Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta.
5. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
6. Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
7. Pelunasan biaya tour paling lambat 15 hari sebelum tanggal keberangkatan.
8. Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
9. Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan, sbb:
 1. *setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-refundable)*
 2. *30 - 15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour*
 3. *14 - 06 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour*
 4. *05 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour*
10. Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas. Syarat & Kondisi Tour selengkapnya berlaku sesuai dengan yang tertera di dalam brosur program Konsorsium Indonesia.